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canchallena.comEl mensaje de Diego Maradona: “Hace 12 años que dejé la
droga”canchallena.comDiego Maradona grabó un mensaje para los &quot;maradonianos&quot;
desde Dubai y dejó una certeza: &quot;Hace 12 años que dejé la droga&quot;. El Diez agregó:
&quot;La dejé, porque no me dejaba levatarme como lo hago hoy todas las mañanas. Elegí mi
vida para mis hijos y ...y más »
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